

向島美郷だより

サービス付き高齢者向け住宅・特別養護老人ホーム・小規模多機能ホーム・デイサービス



夏がやってきましたね！しっかり水分を補給して
体調管理に気を付けてお過ごしください。



特養



特養老人ホームです。

特養では合同で「花火レクとかき氷レク」を実施いたしました。

花火に参加されたご利用者様、「わあ綺麗♪」「久しぶりにこんなの見た〜」と楽しまれていました！

かき氷レクではシロップを各々選んでいただき、味わっていただきました。「冷たくて美味しいなあ！」「もう少しかけてえ〜♪」と皆様の笑顔がたくさん拝見出来ました。

花火&かき氷



小規模

紫陽花

小規模では先月、藤森神社へ、紫陽花を見に行きました。

いろいろなあじさいが、たくさん咲いており、「こんな変わったあじさい初めてやなあ♪」「紫陽花、すごく綺麗やね〜！」感動されておりました。またお出かけしましょうね。



サ高住



サ高住では7月18日に「かに道楽ツアー」に出かけました。今回は新鮮なカニが食べれるということで皆様大変楽しみにされていました。

お料理はとても美味しくお酒もたしなんだりで大盛り上がり♪満足いただけたでしょうか。

猛暑が続きますので居室の室温管理と水分補給をこまめに行い暑い夏をみんなで乗り切りましょう。

かに道楽



デイサービス



7月と言えば七夕ですね。フロアに笹を飾り、ご利用者様に飾りを作って付けていただきました。短冊にもお願いごとを書いていただきました。

また、七夕リース作りを行いました。2色のお花紙を数枚繋いでねじり、輪っかにします。そこに、お花紙や折り紙で作ったひまわりや朝顔など、七夕や夏にちなんだものを付けました。みなさま素敵な作品ができましたね♪



七夕

当施設を含めた、グループ全体のInstagramを開設しております。是非、パソコンまたはスマホにて“美杉会”と検索してください。



MISUGIKAI_KAIGO